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ANFRAGE 

der Abgeordneten Hietl 

und Genossen 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Unterstützung des Weinkulturenschutzes 

Seit dem Jahre 1958 führt der Kulturenschutzverein 

Langenlois über ein Gebiet von rWld 6000 ha 'weingär

ten eine Hagelabwehr mit Hagelraketen durch o So konnte 

wertvolles Gut erfolgreich geschützt werdeno 

Da der lveinbau bekanntlich sehr hoch besteuert ist, 

:fließt dem Staat dadurch auch eine beträchtliche Summe 

an Steuergeldern zUo 

Durch den Struktu~vandel stehen gegenwärtig nicht mehr 

genügend Hagel-Schützen zur Verfiigung, deshalb muß 

der ;Kulturenschutzverein im Jahre 1977 mittels Flug

abwehr, die in Bayern und in der Schweiz bereits er

probt wurde 9 die Hagelabwehr durchf'ühreno Die Kosten 

werden sich auf rund 1 Mioo S pro Jahr stelleno 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den 

Bundesminister fiir Finanzen folgende 

A n l' rag e g 

1) Sind Sie bereit, Budgetmittel zur Unterstützung 

des Weinkulturenschutzes zur Verfügung zu stellen? 

2) Wenn ja, mit welchem Betrag kann gerechnet werden? 
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